

## **NOTA DE PRENSA**

18 de noviembre de 2025

## MENSAJE DEL DIRECTOR GENERAL DEL INEGE CON OCASIÓN AL DÍA AFRICANO DE LA ESTADÍSTICA

Los Estados Miembros de la Unión Africana celebran el 18 de noviembre de cada año, el Día Africano de la Estadística. El objetivo de esta efeméride es sensibilizar y concienciar a la población sobre la importancia de la estadística en todos los ámbitos de la vida social, económica y ambiental.

El Día Africano de la Estadística se celebra este año bajo el lema: "Aprovechar las innovaciones en datos y estadísticas para promover una sociedad justa, pacífica, inclusiva y próspera para los africanos", un lema inspirado bajo el tema de la Unión Africana para 2025, que es "justicia para los africanos y las personas de ascendencia africana mediante reparaciones".

El tema de este año subraya la necesidad de modernizar los sistemas estadísticos nacionales y aprovechar el potencial de las tecnologías emergentes para generar datos relevantes, oportunos e inclusivos. La innovación en la recopilación, el análisis y la difusión de datos es crucial para que los responsables de las políticas tomen decisiones que fomenten la paz, la justicia y la prosperidad en todo el Continente.

La revolución digital ofrece una oportunidad sin precedentes para transformar nuestros sistemas estadísticos. Al integrar tecnologías de vanguardia como la inteligencia artificial, los macro datos y los datos geoespaciales, que ayuden a entender con más profundidad los desafíos y oportunidades a los que se enfrentan nuestras comunidades. Esto nos permitirá diseñar políticas más eficaces, eficientes y equitativas para construir una África más justa y próspera para todos.

Teniendo en cuenta que, África sigue enfrentando considerables desafíos en sus esfuerzos por lograr un desarrollo sostenible e inclusivo, según lo indica el Índice de Paz Global 2025. Aunque la disponibilidad de datos relativos al Objetivo de Desarrollo Sostenible 16 (promover sociedades pacíficas e inclusivas para el desarrollo sostenible, facilitar el acceso a la justicia para todos y construir instituciones eficaces, responsables e inclusivas a todos los niveles), ha mejorado considerablemente desde la adopción de la Agenda 2030 para el Desarrollo Sostenible, los Estados deben redoblar sus esfuerzos.

1

El Gobierno de Guinea Ecuatorial, está realizando grandes esfuerzos en la adopción de enfoques digitales y tecnológicos para impulsar una gobernanza y una prestación de servicios transformadores que mejoren la calidad de vida de los ecuatoguineanos. Algunos ejemplos son la implementación del programa SYDUNEA en los servicios aduaneros, el proyecto de informatización de la Administración Pública, las plataformas bancarias y móviles interoperables para la inclusión financiera, etc.

Entendemos que las tecnologías emergentes, como el Big Data, la inteligencia artificial y la tecnología móvil, en este mundo actual, son importantes para superar las brechas en educación, salud y demás sectores. Estas iniciativas que implementa el Gobierno facilitan la generación de datos estadísticos fiables, oportunas e inclusivas que sirven de herramienta indispensable para una toma de decisiones en pro del desarrollo sostenible de la sociedad.

Esta celebración es una oportunidad para hacer un balance de lo que se ha logrado, así como identificar los desafíos persistentes en cada sector para cubrir las brechas en el campo de las estadísticas.

¡VIVA LA REPUBLICA DE GUINEA ECUATORIAL!

¡VIVA EL DIA AFRICANO DE LA ESTADISTICA!

i!!!!!MUCHAS GRACIAS!!!

2